

Die Gemeindeinformation der SPÖ, Ausgabe vom Jänner 2015**Ein neues Team stellt sich vor**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger. Wiederum ist ein Jahr vergangen, ein Jahr mit vielen Neuigkeiten und Erneuerungen. Auch die SPÖ Muckendorf -Wipfing hat sich erneuert. Gestärkt und voll Tatendrang tritt unser neues schlagkräftiges Team zur Gemeinderatswahl am 25. Jänner 2015 an.

**Ein starkes Team
Aktiv für
Muckendorf-Wipfing**

Mitte: Sieglinde Theile / Parteivorsitzende
Rechts: Brigitte Adler / Obfrau Stellvertreterin
Links: Harald Madl / Schriftführer

Gemeinderatswahl 25. Jänner 2015



Wir bieten

- ✓ **TRANSPARENZ**
- ✓ **BÜRGERBETEILIGUNG**
- ✓ **SOZIALE GERECHTIGKEIT**

TRANSPARENZ

Die finanzielle Situation unsere Gemeinde:

Man kann nicht alles schönreden. Die Verschuldung unserer Gemeinde liegt bei 200%. Im Vergleich dazu hat sogar Griechenland „nur“ 175%! Trotzdem spricht der Bürgermeister von einer positiven finanziellen Entwicklung.

Der Neubau des Amtshauses, Feuerwehrhauses und Kindergartens war wichtig, richtig und notwendig. Unsere Kritik, wegen der immensen Überteuerungen im Vergleich zu den Schätzungen, richtet sich an die immer gleichen Verantwortlichen (Architekt, Techniker, Bürgermeister).

Die Bürger müssen über die wahren Kosten der Bauvorhaben informiert werden.

Bei der Verschuldung unserer Gemeinde ist Luxus nicht angebracht.

Beispiel 1: Die Neugestaltung des Amtshausplatzes. Die tatsächlichen Kosten von fast 200.000,- Euro wurden gegenüber den budgetierten Kosten von 52.800,- Euro beinahe vervierfacht.

Beispiel 2: Die Errichtung des Gebäudes für die dritte Kindergartengruppe hat uns bis heute fast 1,4 Millionen Euro gekostet. Im Kostenvoranschlag waren 870.000,- Euro geplant. Im Vergleich dazu hat eine Gemeinde im Umland St. Pölten einen gesamten Kindergarten mit Krabbelstube (nicht nur für eine Gruppe!) um 1,1 Millionen Euro gebaut.

Was oder Wer ist in Muckendorf-Wipfing so teuer?

Was mit den Millionen in der KommReal (Geschäftsführer Leopold Laber) genau passiert, lässt sich für uns leider nicht nachvollziehen. Wir fordern deshalb einen Aufsichtsrat der aus ALLEN vertretenen Fraktionen im Gemeindeamt besteht.

Die Bürgermeisterpartei hat in einer Broschüre von ihren 17 Meilensteinen berichtet. Der „18. Meilenstein“ wird der Schuldenberg sein, den unsere Kinder abzutragen haben.

Die Kinder sind unsere Zukunft, die Alten unsere Gegenwart

BÜRGERBETEILIGUNG

Die Umfahrung Königstetten

120 Unterschriften gegen die Umfahrung alleine von Wipfing sind dem Bürgermeister egal, wichtig ist die Freundschaft mit dem Bürgermeisterkollegen Roland Nagl aus Königstetten.

Gemeinderat Rudolf Schwarz, auf der aktuellen Kandidatenliste der ÖVP-WMW, hat es Ende 2012 vollkommen richtig gesehen und festgehalten. Er sieht die Lösung einer Ortsumfahrung Königstetten insgesamt für ungeeignet. Eine finanzielle Beteiligung unserer Gemeinde steht somit nicht zur Debatte.

Aus diesem Grund haben auch zwei Gemeinderäte der Bürgermeisterpartei (Elisabeth Farnik-Vogl und Harald Germann) mit der SPÖ gegen die Umfahrung gestimmt. Hr. Schwarz ist jetzt dafür.

Wer konstruktiv und kritisch ist, darf bei der ÖVP-WMW nicht mehr kandidieren. Die einzige Frau auf der Bürgermeisterliste im Gemeinderat war offensichtlich zu klug und unbequem. Damit hat die ÖVP ein wertvolles Mitglied verloren.

Die aktuelle Variante der geplanten Umfahrung verläuft direkt vor unserer Nase, auch über Gemeindegrund von Muckendorf-Wipfing. Damit wird wertvoller Lebensraum für immer zerstört.

Die Kinder sind unsere Zukunft, die Alten unsere Gegenwart

SOZIALE GERECHTIGKEIT

Sozialzentrum im Ort

Die SPÖ Muckendorf-Wipfing fordert nach wie vor ein Sozialzentrum im Ort, dafür ist aber offensichtlich kein Geld vorhanden. Seniorennachmittage sind nett, ändern aber nichts am Betreuungs- und Pflegebedarf unserer älteren Mitbürger.

Die Kinder sind unsere Zukunft, die Alten unsere Gegenwart

Es ist demokratiepolitisch in Ordnung „Schwarz“ (ÖVP) zu sein, aber man sollte den Mut haben es auch zuzugeben und sich nicht hinter der Wahlgemeinschaft Muckendorf-Wipfing (WMW) zu verstecken.

Wir sind die „Roten“ (SPÖ) und stehen dazu.

Setzen SIE ein Zeichen. Seien SIE wählerisch!

**Gemeinderatswahl
25. Jänner 2015**



SPÖ
Muckendorf-Wipfing

Die Gemeindeinformation der SPÖ, Ausgabe vom Jänner 2015**Unsere letzten Veranstaltungen:**

Stand am Weihnachtsmarkt Muckendorf-Wipfing mit zahlreichen Besuchern.

**SPÖ Gemeinderätin Sieglinde Theile lud euch heuer wieder zum traditionellen Weihnachts-Kinderkino ins Haus der Generationen in Muckendorf-Wipfing ein.**

Zahlreiche Kinder verkürzten sich am 24. Dezember die Zeit vor der Bescherung mit den aktuellsten Weihnachtsfilmen. Sowohl die Kinder wie auch die Eltern und Großeltern wurden mit Naschereien und Getränken verwöhnt, während das Christkind zu Hause alles in Ruhe vorbereiten konnte.



Wollen sie in regelmäßigen Abständen, bei aktuellen Anlässen und Veranstaltungen online informiert werden, senden sie uns bitte ein Mail an harald.madl@aon.at mit dem Vermerk „Gemeindeinformation der SPÖ“.

Die schriftliche Ausgabe wird einmal pro Quartal erscheinen.